



▲市長から田原市産の花で作られたビクトリーブーケを受け取る佐藤監督(写真中央)と窪田選手(同右)

1月7日(木)

魅せた総合力
見事に連覇達成！

1月1日(金・祝)に群馬県で開催された第60回全日本実業団対抗駅伝競走大会「**ニッポイヤーマン**」で2年連続3回目の優勝を果た



▲歓声の中ゴールする7区の山本選手



▲来年も熱い走りを期待しています！

●大会結果

優勝:4時間52分15秒(トヨタ自動車(株)陸上長距離部)

区間(距離)	選手名	記録
1区(12.3km)	早川 翼選手	35分33秒
2区(8.3km)	ジョセフ・カシ選手	22分53秒
3区(13.6km)	大石 港与選手	38分25秒
4区(22.0km)	窪田 忍選手	1時間3分9秒
5区(15.8km)	宮脇 千博選手	47分29秒
6区(12.5km)	田中 秀幸選手	37分54秒(区間賞)
7区(15.5km)	山本 修平選手	46分52秒

したトヨタ自動車(株)陸上長距離部(田原工場所属)の佐藤敏信監督(田原市ふるさと大使)と、エース区間(4区)を走った窪田忍選手が山下市長を表敬訪問しました。佐藤監督は「各選手が自分の力を出せた、総合力の勝利でした。」と市長に優勝の喜びを報告しました。

12月19日(土)

楽しく学ぼう！
資源の循環



▲作成したエコキャンドルに火を灯し、出来栄を確かめる参加者

田原菜の花エコプロジェクトのPRの一環として、**菜種の搾油体験とエコキャンドルづくり講座**が田原文化会館で開催され、27名が参加しました。菜種の搾油体験では、小型搾油機による搾油を参加者の多くが初めて体験しました。また、エコキャンドルづくりでは、廃食用油を凝固剤で固め、削ったクレヨンで着色したキャンドルを作成しました。参加者は、今回の講座を通じ、楽しみながらできるエコな取り組みを学ぶことができました。